## PRESENTACIÓN

En este número se publican trabajos sobre el Registro Público de la Propiedad; la función y el documento notarial; el secreto profesional; historia de los colegios de notarios, y la escisión en las sociedades mercantiles. Este último trabajo es interesante por su novedad y posible aplicación en la práctica notarial.

En la portada aparece el signo del escribano Francisco de Góngora, quien ejerció como Escribano Real de la Nueva España de los años de 1741 a 1753. En la contraportada aparecen firmas de Sor Juana Inés de la Cruz, estampadas en diferentes años en documentos notariales que se encuentran en protocolos del Archivo General de Notarías de la ciudad de México.

En la parte de "Documentos" se transcriben los Estatutos del Colegio de Notarios del Distrito Federal recientemente aprobados. Toda vez que en el presente año se van a llevar a cabo en el Puerto de Acapulco las Jornadas Iberoamericanas y el Seminario de Reflexión, se transcribe el discurso pronunciado por el doctor Hugo Pérez Montero, en donde da un panorama general del notariado en América, en el que se podrá observar la problemática de sus agrupaciones.

Nuevamente reitero que es intención de la Asociación Nacional del Notariado Mexicano, A. C., publicar artículos relacionados con la temática notarial, no importando su diversidad y enfoque, por lo que se invita a todos los asociados para que se presenten estudios y fichas bibliográficas que consideren importantes y de interés general.

El Director,

Bernardo Pérez Fernández del Castillo.